



きりんぐみだより

8月

2020年8月3日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

最近の子どもたちの様子

暑くなってきましたね！子どもたちはとても元気いっぱいです。室内では組体操や運動遊び、戸外では綱引き・かけっこ・中当てなど、体を動かした遊びを楽しんでいます。出来ることも増え、運動機能もどんどんと発達してきているようですね！

小学生に向けて、遊びの中で字の勉強をしています。ひらがなや、簡単な漢字・簡単な足し算のプリントを用意したところ、見つけて取り組んでおり、「先生！見て！出来たよ」と嬉しそうに見せてくれています。花丸やスタンプをもらい、小学校の授業気分とても嬉しそうです。時折、宿題を出し「家庭で取り組んできてね」と渡すと次の日に「やってきたよ！」と見せてくれます。字が上手になったり簡単な計算ができるようになってきており、成長を感じます。無理しなくて大丈夫ですので時間のある時に見てあげてください。

様々な図鑑にも興味を示し見えています。図鑑を通して、他国の文化や動物・景色を知っていく機会になっています。しょうぎやチェスはまだ難しいようですが少しずつ取り組んでいきたいと思えます。

21日に新園舎におもちゃを運びに行きました。持っていく玩具を吟味し、「これにしよう！」「私はこれにしよう」と嬉しそうでしたよ！自分達の部屋に初めて行きました。目をキラキラ輝かせ、まるでテーマパークにでも来ているかのような気持ちの高ぶりでした。「きれいだね！」「広いね！」「すごーい！」と大はしゃぎのきりん組でした。もうすぐにここで過ごすんだな…！と実感できたようです。

今月の活動

新園舎に引っ越し、園舎内を探検したいと思います。引き続き、字の学習や図鑑を見て様々なことを調べたいと思えます。また、将棋やオセロなどにも親しみたいと思えます。

お知らせ・おねがい

- ◎部屋は三階になりますので登園や降園など大変になると思えますがご了承ください。
- ◎持ち物には大きく記名をお願いします。
- ◎暑い日が続きます。汗をかく機会が増えます。着替えを多めに用意をお願いします。

すいかわり♪

スイカ割りをしました。給食の先生がとっても大きなスイカを用意してくれました！本当に大きなスイカで子どもたちは大喜びで「すごーい！」と歓声が上がっていました。

事前に練習をしたので、目隠しや感覚には慣れたところで、本番！

周りの子が「こっちだよ！」「右！右！」と大きな声で指示してあげたりしていました。順番にやっていたのですが、割れてしまいそうになると自分の番が回ってこないと思い、早くやりたい！割れちゃうよ！という声も出ました。最後に無事に割れて「やったー！」「割れたー！」と大喜びで大興奮でした。すぐに切ってくれて、美味しくいただきました！「美味しい！」とニコニコでした。

今月のうた

- ♪とんでったバナナ
- ♪アイスクリームの歌

